



DIPRIORITASKAN PEMILIK TIKET VAKSIN

Yogya Layani Vaksinasi Booster Kedua

YOGYA (MERAPI) Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta membuka layanan vaksinasi booster kedua bagi masyarakat umum berusia 18 tahun ke atas yang diprioritaskan bagi warga yang sudah memiliki tiket vaksinasi yang bisa dilihat melalui aplikasi PeduliLindungi.

"Kami memberikan pelayanan bagi masyarakat yang sudah memiliki tiket vaksinasi booster kedua supaya data vaksinasi bisa langsung tercatat dan masuk ke aplikasi PeduliLindungi," kata Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Emma Rahmi Aryani dilansir dari Antara di Yogyakarta, Kamis (2/2).

Menurut Emma, belum semua yang warga berusia 18 tahun ke atas dan sudah menjalani vaksinasi booster pertama sudah memiliki tiket untuk vaksinasi booster kedua. "Secara sistem dari pusat, memang ada warga yang data vaksinasinya sudah terbuka, atau sudah mendapat tiket, tetapi ada juga yang belum mendapat tiket," ujarnya.

Oleh karenanya, bagi warga yang belum mendapat tiket vaksinasi booster kedua diharapkan menunggu hingga mendapat tiket baru mengakses layanan vaksinasi booster kedua.

Di Kota Yogyakarta, vaksinasi booster kedua dilayani melalui puskesmas sejak 24 Januari sesuai Surat Edaran

Nomor HK.02.02/C/380/2023 yang ditetapkan oleh Dirjen Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Kementerian Kesehatan. "Masyarakat dapat mengakses layanan vaksinasi di puskesmas sesuai dengan jadwal yang sudah ditetapkan di masing-masing puskesmas," katanya.

Vaksin yang akan diberikan untuk pelaksanaan vaksinasi booster kedua adalah Pfizer sesuai ketersediaan di Kota Yogyakarta. Vaksin jenis tersebut dapat digunakan sebagai booster bagi penerima vaksin Sinovac, Moderna, dan AstraZeneca.

Salah satu puskesmas yang sudah memberikan layanan vaksinasi booster

kedua adalah Puskesmas Gedongtengen. Layanan dibuka setiap Sabtu. "Sudah cukup banyak yang mengakses meskipun belum seramai seperti saat pelaksanaan vaksinasi booster pertama," kata Kepala Puskesmas Gedongtengen Tri Kusumo Bawono.

Hingga saat ini, sudah ada sekitar 60 warga, sebagian besar adalah warga di Kecamatan Gedongtengen dan warga luar daerah yang berdomisili di kecamatan tersebut yang sudah mengakses layanan vaksinasi booster kedua. "Selain vaksinasi booster kedua, kami juga tetap melayani masyarakat yang membutuhkan vaksinasi booster pertama," katanya. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005